

Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact. *Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.*

**Recommended Use:** Helps to support bone mineral density.

**Recommended Dose:** Adults (50 years and older): Take 1–3 capsules daily in divided doses with or between meals, or as directed by your healthcare practitioner. Take away from supplemental calcium or calcium-containing foods. Ensure adequate intake of calcium and vitamin D. Vitamin D and Calcium supplements should also be taken if dietary intake is inadequate or is recommended by a healthcare practitioner. Consult a healthcare practitioner for use beyond 6 months.

**Usage recommandé :** Aide au soutien de la densité minérale osseuse.

**Dose recommandée :** Adultes (50 ans et plus) : Prendre 1-3 capsules par jour en doses divisées avec ou entre les repas, ou selon l'avis d'un professionnel de la santé. Ne pas prendre en même temps qu'un supplément de calcium, ou avec des aliments à forte teneur en calcium. Assurez-vous d'avoir un apport adéquat en calcium et en vitamine D.



# Strontium (Citrate)

NPN 80039416

Hypoallergenic / Hypoallergénique

90 VEGETABLE CAPSULES  
90 CAPSULES VÉGÉTALES

**Medicinal ingredients** (per capsule): Strontium (Strontium citrate) 227 mg, Vitamin C 8.4 mg (from 20 mg of ascorbyl palmitate).

**Non-medicinal ingredients:** Hypo-allergenic plant cellulose, Hydroxypropyl methylcellulose, Purified water.

**Ingrédients médicinaux** (par capsule) : Strontium (citrate de strontium) 227 mg, vitamine C 8,4 mg (à partir de 20 mg de palmitate d'ascorbyle).

**Ingrédients non médicinaux** : Cellulose de plante hypoallergénique, hydroxypropylméthylcellulose, eau purifiée.

*Des suppléments de calcium et de vitamine D sont recommandés si l'apport alimentaire est insuffisant ou si recommandé par un professionnel de la santé. Consulter un professionnel de la santé pour une prise au-delà de 6 mois.*

**Warning:** To be used on the advice of a healthcare practitioner. Consult a healthcare practitioner prior to use if you have impaired kidney function.

**Contra-indications:** Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Do not use if you have or are at high risk for blood clots, heart disease and/or circulatory problems. Do not use if you have kidney disease.

**Known Adverse Reactions:** Discontinue use and consult a healthcare practitioner in case of rash or hypersensitivity reaction as this may be a sign of serious allergic reaction.

**Avertissement :** Consommer selon les recommandations d'un professionnel de la santé. Avant toute utilisation, consultez un professionnel de la santé si vous souffrez d'insuffisance de la fonction rénale.

**Contre-indications :** Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez. Ne pas utiliser si vous êtes à risque élevé de caillots sanguins, maladies cardiovasculaires et/ou troubles circulatoires. Ne pas utiliser si vous avez une maladie des reins.

**Réactions indésirables connues :** Cesser l'utilisation et consulter un professionnel de la santé si une éruption cutanée ou une réaction d'hypersensibilité se déclarent, car ces symptômes pourraient être des signes d'une réaction allergique sévère.

Keep out of the reach of children. / Garder hors de la portée des enfants.

Manufactured by / Fabriqué par :

Pure Encapsulations®, Inc.

Sudbury, MA 01776 USA

Licence holder / Titulaire de la licence :

Pure Encapsulations®, Inc.

Richmond Hill, ON L4C 0L8

code: **STC9C**



v3